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春日部地区浦高会『喫茶去』２０２１年１２月２３日 第３６７号（文責：香田） 
 

●私的今年の１０大ニュースの第１位 

 一昨日、浦高同窓会ホームページ委員長の鯨井光

夫さん（高 19回）から 20日に放映されたNHKニュ

ース首都圏版のお知らせをいただきました。 

  ◇  ◇ 

◆“国の借金減らす効果的な増税策は”高校生が議

論 さいたま〔NHK首都圏12月20日18時02分〕 

高校生たちに税金の制度への理解を深めてもらおう

とする授業がさいたま市の高校で行われました。▼こ

の授業は税制への理解を深めてもらおうと浦和税務署

が行ったもので県立浦和高校の３年生が「コロナ禍収

束後の財政再建」をテーマに、国の借金を減らすため

にどんな増税策が効果的か、４つのグループが意見を

交わしました。▼生徒たちはあらかじめ財政の講義を

受けたうえで、「預金が１億円以上の人への『貯金税』

を新たにつくるべきだ」という意見や「そもそも１億

円以上の資産がある人が少なく、税収が増える効果が

少ない」などの意見が出されていました。▼議論の最

後には多数決がとられ、“貯金税”という新たな課税

をつくることを訴えたグループが最も多くの支持を得

ていました。▼参加した生徒は「こういう時に知識を

生かせるようニュースや社会情勢に目を向けていきた

い」と話していました。▼税務署の担当者は「こうし

た高校生の中から財政のあるべき姿へ導く人が出てき

てほしい」と話していました。 

  ◇  ◇ 

 結果としては、新たな課税枠“貯金税”という方法

が指示を得たようですが、3 週間前に事前学習が行わ

れ、さまざまな資料収集などによって理論武装した 4

グループがディベートの結果導き出したものだそうで

す。26 回卒に中里実さん（東京大学名誉教授・政府

税制調査会会長）がいますが、将来の税制改革等を真

剣に考えてくれる人が出てくれることを期待します。 

 さて、今年は鯨井さんのお陰が大きいのですが、多

くの浦高人材情報を送っていただくことができ、私も

大いに人を知ることができました。特に 4 月以降は

凄かったですね。月毎に振り返ってみましょう。 

  ◇  ◇ 

【1月～2月／3通】 

★「易きに向かわず、まずやる、すぐやる」1/11、No.5454 

WEB chichi にあった心臓外科医・天野篤さん(高 26

回)の若者たちに向けたメッセージを記録しました。 

★「農業を通して地域おこしに励む！」1/16、No.5464 

テレビ朝日の「人生

の楽園」に登場し

た見沼“こばやし農

園”の小林浩治さ

んは、浦高 OB(高

37回)でした。 

★「地域職域同窓会会議も紙面だけに！」2/21、No.5500 

☆『喫茶去』〔春日部地区浦高会会報〕第 353号にて配信 

3 月の「地域職域同窓会責任者会議」が書面報告とな

って、13年間での地域繋がりの思い出をまとめました。 

【3月／9通】 

★「同窓会報『麗和』の編集に参加して」3/10、No.5524 

☆『喫茶去』第 354号にて配信 

2013 年から担当させていただいている同窓会報『麗和』

の編集会議でのあれこれを綴りました。 

★「人生マラソンのゴールを目指して！」3/12、No.5526 

高柳和之さん（22 回、 

そろばん教室USA 

主宰）から頂戴した 

「会報USA」にあった 

3つのメッセージを。 

★「パンデミック収束後の２１世紀へ！」3/20、No.5534 

☆『喫茶去』第 355号にて配信 

浦高同窓会の令和 2年度 4回目の理事会について綴

りました。私はオンラインで参加しました。 

★「『木を食べる』ってタイトルにドキッ！」3/26、No5540 

鯨井光夫さん（高 19 回）から、同期の志村史夫さんが

NHK「シブ 5 時」に出演されるという情報をいただき、

「木を食べる」について調べさせていただいた記録です。 

★「それぞれが工夫した２年度の活動」3/27、No5542 

☆『喫茶去』第 356号にて配信 

浦高同窓会に 27ある地域職域同窓会、令和 2年度の

活動の報告を受けて綴った記録です。 

★「ご縁が繋がっていく喜びを噛みしめて」3/28、No5543 

志村さんから頂戴したメールにあった「志望塾の五省」と

私の同期・若林修君・藤江昌継君から届いた「桜便り」。 

★「タイムマネジメントで尚文昌武！」3/28、No5544 

水石浦高校長が朝日新聞 EduA の取材に応えた「部

活と勉強 両立するか」の記録です。 

今年も浦高さんの輪が広がって！ 
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★「我れ日に三たび、我が身を省みる」3/29、No5545 

孫娘との交換読書感想文と志村さんから頂戴した『志望

50号』にあった「継続は力なり」からの記録です。 

★「1人で１歩を踏み出す勇気にエール！」3/30、No5548 

鯨井さんから懐かして「仙龍動画」と髙橋接骨院の「浦

高ラグビー部を送る会」、「応援団の復活」の記録です。 

【4月／17通】 

★「摂理にあった

自然の力を借り

て ！ 」 4/2 、

No.5551 

 4月 1日に放映

された NHK「シブ

5 時」で拝見した志

村さんの「木を食べる」と「月齢伐採」を記録しました。 

★「阿部家、仁井田本家、福島の人！」4/5、No.5556 

同期の若林君からの「桜便り」にあった各地で桜を守る

人たちの心と名酒「にいだしぜんしゅ」の記録です。 

★「継続の基は力なり！ 本を読んで！」4/7、No.5558 

志村さんからいただいた「志望／第 50 号」の巻頭言に

あった「継続は力なり？」の記録です。 

★「地球温暖化を改めて考える！」4/8、No.5559 

鯨井さんから紹

介された遠嶋康

徳さん(高 34回)

が出演された

NHK・BS コズミ

ック・フロント「破

壊か創造か！？神秘の物質メタン」の記録です。 

★「後輩に広き宇内を雄飛せん‥と！」4/12、No5562 

鯨井さんからの情報で画家の内

藤五琅画伯（高 19回）が「光の中

の鳥 内藤五琅日本画展」を予定

されていることを記録しました。 

★「集中力、忍耐力、情報処理

能力！」4/15、No.5571 

高柳さん（高 22 回）から頂戴した

イギリス BBCが特集した「ソロバンの凄さ」を拝見して改

めて凄さを得心しました。 

★「まずは半径 10 メート

ルの人から！」 4/15 、

No.5572 

J リーグチェアマン村井満

さん（高 30 回）のサッカー

ダイジェストにあったインタビュー「J’s リーダー論」を記録。 

★「目から鱗、巨石文明の知恵と技術！」4/17、No.5576 

志村さんが 2019

年に出演された

『奇跡の巨石文

明！ストーンヘンジ

七不思議』を見た

感想を綴りました。 

★「一般に不用なものの中にこそ！」4/17、No.5577 

竹澤信夫さん(高 19 回)から日経新聞「あすへの話題」

に俳人黛まどかさんが『夏炉冬扇』に触れていると伺い。 

★「『知的道楽』って奥が深いですね！」4/18、No5578 

志村さんから「チューリップの花の開閉について」の研究

論文をいただき、「知的道楽」の一端を拝見しました。 

★「浦高同窓会令和3年度第 1回理事会」4/18、No5579 

☆『喫茶去』第 357

号にて配信 

4月 18日に開催され

た浦高同窓会理事会

の様子を綴っていま

す。私はオンライン参

加しました。 

★「強い人をつくるために指導者はある」4/19、No5580 

志村さんから福島県の聖光学院の斉藤智也野球部監

督のことを教えていただき、その人となりを記録しました。 

★「命をかけて惜しみない程の対象は！」4/21、No5582 

志望塾の事務局長・柳澤万里枝さんが綴られた「人間

力を育てる高校野球」から斉藤監督の人材育成を引用。 

★「言霊となるまで『耕不尽』ですね！」4/24、No.5589 

さいたま市民憲章

制定に向けて情熱

を燃やされる轡田

隆史さんを朝日新

聞記事から綴って

います。 

★「久々に先輩の講座を楽しんで！」4/28、No.5593 

月刊『武州路』に登場された長島猛人さん（高 21 回）の

「渋沢栄一における論語」について記録しました。 

★「人を使う、事を為す、教育

するには！」4/28、No.5594 

長島さんの「10 分で見る

論語」〔YouTube〕を拝見し

て、久々に論語を学ばせ

ていただきました。 

★「礼の和を用って貴しと為す！」4/30、No.5595 

長島さんの「10 分で見る論語」から、論語の教えが「十

七条憲法」や SDGsに通じると学ばせてもらいました。 

【5月／7通】 

★「大正 5年の中学受験では不合格！」5/6、No.5603 

同期の小風明君から「大正 5 年浦和中学校入学試験

問題」をいただき算術と国語に挑戦するも‥。 

★「儒教の三従、親に妻に子に従って！」5/8、No.5606 

「大正 5 年浦和中学校入学問題／国語」について、知

人や先輩方からお便りをいただき記録しました。 

★「時間を制したものが目標に近づく！」5/8、No.5607 

鯨井さんからいただいた県立湘南高校、浦和高校、都

立西高校出身東大生たちの部活の過ごし方でした。 

★「『幸福感≒財産／欲望』には覚悟が！」5/9、No.5609 

志村さんから頂戴した『志望 53 号』の中から「分数式の

効用」と「末広がりは無限大」について記録しました。 
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★「１人の１歩が大きな足跡となって！」

5/10、No.5611 

鯨井さんから頂戴した埼玉新聞にあ

った「浦和高の応援団、存続の危機

から復活」について綴りました。 

★「心に木を植え､大きく育てるため

に！」5/12、No.5612 

志村さんが 2015年に書かれたコラム鵜の目鷹の目ココ

ロの目 第 12回『文明砂漠』」(牧野出版)を一部記録。 

★「『一生勉強、一生青春』を

実践！」5/17、No.5617 

埼玉新聞に掲載された田

中暄二さん(高 16 回、同

窓会副会長)の大学院修

士論文のことを記録。 

【6月／9通】 

★「まだまだ道のりは長いでしょうが‥！」6/7、No.5643 

鯨井さんからい

ただいた「浦高

人材情報 高 62

のお笑いコンビ・

ストレッチーズ」

の YouTube を

見て綴りました。 

★「丹田呼吸で健康、人々に幸福を！」6/8、No.5644 

竹澤さんから教えていただいた福田雅春氏(高 19回)の

丹田呼吸法を読売新聞“よみほっと”から引用記録。 

★「気力・体力・知力、そして恰好よく！」6/13、No.5648 

志村さんからいただいた「浦和高校進路講演会（1994

年）」の講演録から新たな浦高の一面を知りました。 

★「40/212、浦高関連の情報が増えて」6/16、No.5651 

4 月以降増えていると感じていた浦高や同窓生の皆様

の活躍について振り返ってみました。 

  ◇  ◇ 

 ここまでは上記の 5656 号に綴りましたが、その後

の展開を綴ってまいりましょう。 

  ◇  ◇ 

★「復活した浦高応援団の勇姿を！」6/17、No.5653 

9日のテレ玉情報番組 

マチコミの「高校生応援 

企画『＃アオハルのむこ 

うがわ』～浦和高校の迫 

力あるパフォーマンス」 

の中で、1人で応援団を復活させた高橋悠馬君(3年 

生)のパフォーマンスが放映されました。 

★「二八の「道楽人生」に精進を重ねて」6/17､No.5654 

春日部地区浦高会会員の石塚勝巳さん(高 13 回)から

ボランティアとして外国人の方に日本語を教えていらっ

しゃることを伺いました。併せて、志村史夫さん(高 19

回)の「仕事が二割で、道楽が八割」という人生論「『二八』

から『十割』へ」をご紹介しています。私にとっても「二八」

の人生を当面は続けたいと思いました。 

★「尚文昌武の母校を応援する同窓会」6/21、No.5658 

☆『喫茶去』第 358号にて配信 

6月 27日に開催される「一般社団法人埼玉県立浦和

高等学校同窓会 令和 3年度社員総会」の議題につ

いて綴っています。 

★「生かされていることの素晴らしさ！」6/24､No.5665 

7月に修学旅行で東日 

本大震災の被災地を訪 

ねるにあたり、気仙小学 

校の元校長先生・菅野 

祥一郎さん（70）から体 

験談を聞いています。 

★「母校も通常活動に戻ると伺えて！」6/28、No.5669 

☆『喫茶去』第 359号にて配信 

6 月 27 日に開催された「一般

社団法人埼玉県立浦和高等

学校同窓会 令和 3 年度社員

総会」の様子を綴りました。野

辺博会長、水石明彦校長先生

のお話などを記録しました。 

【7月／12通】 

★「いろいろな形で比較されますね！」7/2､5675号 

 「DIAMOND online」に「浦和高校 vs千葉高校、徹

底比較！「経済界と霞が関」で埼玉の名門に軍配が上

がるワケ」が掲載されていました。 

★「今年は９月総会をぜひ開催したい！」7/4、No.5676 

☆『喫茶去』第 357号にて配信 360 

7月 4日に「春日部地区浦高会／幹事会」を開催し、

9月の総会などについて話合いました。 

★「子供の能力を引き揚げるために！」7/15､5690号 

高柳和之さん(22回、そろばん教室USA代表)から

届いた「会報 USA、2021年 7月号」を綴りました。 

★「浦高人脈情報にYouTuberが登場」7/16､5692号 

単行本「中学生の知識で数学脳を鍛える」の著者・鈴木

貫太郎さん(高 36 回)。高校時代は数学の点数は 0 点

で学年ビリ。大学は 2浪して文系の大学に進学し、中退。

そんな著者が数学のおもしろさに目覚め、今では超人

気の数学系YouTuberになっているそうです。 

★「我ら宇内に雄飛し その晩晴を尊ぶ」7/17、No.5693 

☆『喫茶去』第 361号で配信 

7月 17日に行われた「浦 

高百年の森／下刈り」の 

様子を綴りました。この夏 

は 17名と作業を行うには 

厳しい人数でした。 

★「自分の頭で考えるアシに！う～ん！」7/1､No.5695 

志村史夫さん（高19回）から届いた志望塾会報「志望／

第54号」の会員が投稿された文章について綴りました。 

★「確固とした目標に向け努力する！」7/18、No.5696 

宇宙飛行士・若田光一さん（高 34回）が毎日新聞に語

られた「少年・青年時代」について綴りました。中学 2年

生でのホームステイが人生を大きく変えたようです。 
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★「地域学／先人が遺した思いを！」7/19､No.697 

ご縁は不思議で、都市計画の分野でお世話になった山

中知彦さん（高 23回）が「浦和学」について語られてい

ました。別所沼の「ヒアシンスハウス」はそんな作品。 

★「さまざまなご縁が繋がっていく！」7/21､5699号 

知人の瀬島孟さん（高11回）は、かつてアメリカからの留

学生が浦高で勉強できる環境を整えたそうで、その留学

生が若田光一さ

んの宇宙への夢

を後押ししたそう

ですから不思議

なご縁ですね。

アメリカ大使館商

務担当公使、ア

ンドリュー・ワイレガラさん（高 34回）がその方です。 

★「「武士道」に人間として品性を学ぶ！」7/25､No.5706 

志村史夫さん(高 19 回)が著された『日本人の誇り「武士

道」の教え いま、私たちが立ち返るべき哲学』などから

の学びを綴りました。 

★「共感から生まれる歴史の語り部！」7/28、No.5709 

「埼玉県原爆死没者

慰霊式」に出席した浦

高生の記事について

綴りました。 

★「国政に関わられ

た後は後進育成！」

7/30、No.5712 

 日経新聞に寄稿された佐藤優さん（高 30 回）が、同窓

生・末松広行さん（元農林水産省事務次官、現東京農

業大学教授）について記した記事を綴りました。 

【8月／12通】 

★「古都・鎌倉から歴史の息吹が！」8/3、No.5716 

湘南浦高会会長の平井隆一さん（高 21回）からいただ

いた鎌倉建長寺の梶原施餓鬼会の写真でした。来年の

大河ドラマは「鎌倉殿の 13人」だそうです。 

★「夏休みに学力と人間力を磨いて！」8/8、No.5722 

本間岳史さん(高 19回)から『野外調査研究』第 5号を

頂戴しました。昨年 12月に開催された見学会「春日部

の砂丘と粕壁宿めぐり」に寄稿した私の感想文が掲載さ

れました。 

★「今の浦高はバンカラ教育なのか？」8/8、No.5724 

8月 8日の日刊ゲンダイの名門校のトリビアに掲載され

た『「少なくとも三兎を追え！」県立浦高が実践するバン

カラ教育』について綴りました。 

★「高校特別教室へのエアコン設置！」8/9、No.5725 

☆『喫茶去』第 362号にて配信 

野辺博同窓会長（高 24回）が 8月 6日の日経新聞「私

見卓見」に投稿された『高校の教室にエアコン整備を』

について掲載しました。 

★「“道楽”こそ“惚れたこと”の典型！」8/11、No.5728 

志村さんの「木を食べる」について長谷川圭一さんが 5

回にわたってコラムを出されています。 

★「１００年時代、Forceと共に在れ！」8/14､No.5731 

湘南浦高会会長の平井隆一さん(高21回)と同窓会副会

長で浦和麗和会会長の高橋宜治さん（高22回）が参加

されている「一般社団法人 ディレクトフォース」のご紹介。 

★「今日も有り難いご縁が繋がって！」8/14、No.5733 

私の「夏炉冬扇」がご縁となり、アジア教育友好協会

(AEFA）の石塚勝巳さん(高 13 回)とディレクトフォース

の平井さん、高橋さんとオンライン面談が開催され、ベト

ナムやモンゴルの話で盛り上がりました。 

平井さん 石塚さん 

高橋さん 香田 

★「さまざまなご縁に支えられて！」8/15、No.5734 

皆さんとのオンラインミーティングについて 5733号で報

告したところ、多くの同窓生から反響がありました。「夏炉

冬扇＝無用の長物」が少しだけお役に立ちました。 

★「いつも心にお天道様と閻魔様を！」8/18､No.5737 

志村さんから『寅さんに学ぶ日本人の「生き方」』をご紹

介いただき、『男はつらいよ／第 1作』を見ました。 

★「東大王クイズ甲子園 2021に！」8/26、No.5747 

8月 25日に TBSテレビの「東大王クイズ甲子園 2021」

に県立浦和高校の生徒たちが出演していました。昨年

は優勝したこの番組、今年は……。 

★「素直な感性、素直な心で生きる！」8/29、No.5752 

志村さんから 2009年に「渥

美清の「寅さん」勤続 25年」

に出演されたと伺い、NHK

アーカイブを拝見しました。 

★「校内公開の「浦高祭」まで

11日！」8/31、No.5756 

 9 月の「浦高祭」が近づき、「自然洞メモリアル」や伝統

の「門づくり」について綴りました。 

【9月／11通】 

★「季節と時代の移ろいを感じて！」9/1、No.5757 

湘南浦高会会長の平井さ

んから「双頭蓮」の話題が

届きました。また、志村さん

からは第 62 回の「浦高祭」

で講演されたことなど懐か

しい記録が寄せられました。 

★「春日部地区浦高会総会も書面決議」9/6､No.5765 

☆『喫茶去』第 363号にて配信 

「春日部地区浦高会／令和 3年度総会」の書面決議の

結果などを報告しています。 

瀬島さん アンドリューさん 
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★「9・11、あの日のニューヨーク！」9/8､No.5768 

同期のHさんから「あの日のニューヨーク」というタイトル

で 20年前にニューヨークで体験された「9・11の記録」

をいただきました。 

★「科学的な仏教は普遍的である！」9/11､No.5773 

志村史夫さん（高 19回）から届いた 2012年 11月のダ

ライ・ラマ法王との対話について綴りました。「佛理学＝

Buddhi-Physics」という造語を志村さんは作られています。 

★「皆さんの力があるから継続できる！」9/18､No.5780 

志村さんから「志望／第 55号」が届き、会員の皆さんが

寄稿された文章を拝読させていただきました。 

★「1枚の絵に込められた思いを知る」9/19､No.5781 

9月 19日の読売新聞“よみほっと”に松本忠さん（44回）

の「大河の鼓動」が掲載されました。 

★「心に響く音楽は体験と重なって！」9/20､No.5783 

志村さんからテノール歌手の榛葉昌寛さんと「オカリナ

の科学的研究」についてご紹介いただきました。 

★「元 Jリーガーが貫いている“浦和愛”」9/25､No.5794 

浦高サッカー部から J リーガーになり、その後は浦和レ

ッズ等でコーチを務められている渡辺隆正さん(高 48

回)の「浦和愛」を綴りました。 

★「サッカーを通じて心を磨く活動！」9/25､No.5795 

渡辺さんの転身録の後半です。「football-zoneより」 

★「中国の強硬姿勢、内憂外患の時！」9/26､No.5797 

同期で政策大学院大学学長の田中明彦さんが読売新

聞に寄稿された「地球を読む」を綴りました。 

★「久し振りに杉山先生のお話が‥！」9/26､No.5802 

浦高同窓会ホームページに「小学生保護者対象講演

会」の記事かあるとのお知らせを受け、杉山剛士元校長

が浦和経済新聞で話されていたことを思い出しました。 

【10月／7通】 

★「生生流転、人生の錦秋を面白く！」10/5､No.5812 

友人・渋木理俊さんから紅葉が始まった山々の写真を

頂き、やぎた晴さん（高 19回）の小説「山小町」、やぎた

さんの詞に富田千種さん(高 19回)が曲をつけた「山模

様」を思い浮かべました。「……生生流転」。 

★「｢気力+体力+技術力｣×「情熱」！」10/6､No.5813 

前号に対して多くの方からメールを頂戴するとともに、鯨

井光夫さん(高 19 回)から筑波大学名誉教授の松本光

弘さん（高 12 回、浦高サッカー黄金期）が、現役生徒の

指導のためにつくば市から来られていることを伺いました。 

★「懐かしい増田三男先生のお話も！」10/21､No.5829 

堀江貴文氏が創立、出資する宇宙ベン

チャー企業インターステラテクノロジズ社

長の稲川貴大さん(高 57回)の物づくりの

原点は、浦高工芸部の増田三男先生に

あるそうです。稲川さんは増田先生から

直接教えられていないそうですが、工芸

部には脈々と増田イズムが受け継がれているとのこと。 

★「ゼロから 1を創り出すことの喜び！」10/25､No.5838 

前号に続き「出世ナビ／リーダーの母校」にあった稲垣

さんのお話を綴りました。 

★「今朝は三島由紀夫の話題が続き！」10/26､No.5839 

10 月 26 日、同期の若

林修さんから素晴らしい

富士山の写真をいただ

き、三島由紀夫文学館

のご紹介をいただいたと

思ったら三島つながりで、

竹澤信夫さん(高 19回)から芥正彦さん（高 16回）の武

勇伝を紹介されました。 

★「社会の不条理を知り、使命感から！」10/27、No.5842 

大学紛争が吹き荒れた昭和 40 年代初めに中学生の

私は「3 分間スピーチ」の時間をジャックして何かを伝え

ようとしていました。 

★「さまざまな意見が出されて！」10/30、No.5847 

☆『喫茶去』第 364号にて配信 

 10 月 30 日の午後、「令和 3 年度第 2 回浦高同窓会

理事会」がリアルとオンラインで開催されました。 

【11月／3通】 

★「今の時代だからこその「論語」！」11/2、No.5852 

久々に拝見した長島猛人さん(高 21回)の「10分で見る

『麗和論語』」から「人の見方」を綴りました。 

★「さまざまな時代を同じ学び舎で！」11/10、No.5858 

☆『喫茶去』第 365号にて配信 

浦和で「うたの広場・浦和」を主催

している萩原寛さん(高 19 回)から

20 日に富田千種さんが出演され

るというお知らせをいただきました。

また、久喜麗和会から『田園文化

都市久喜麗和会 20 周年記念誌』

を頂戴しました。 

★「青天に恵まれた百年の森に歌声も！」11/14、No.5863 

☆『喫茶去』第 366号にて配信 

 11 月 14 日は 17 年目に入った

「浦高百年の森」で除間伐の現地

活動でした。浦高からもバスが出

て 50 名近くの人たちが短い作業

でしたが、久し振りの森での作業

を体験しました。昼には富田千種

さんの歌声も聞けました。 

【12月／1通】 

★「今年も浦高さんの輪が広がって」12/22､No.5907 

☆『喫茶去』第 367号にて配信 

 今年 1年を振り返っているこの号です。 

  ◇  ◇ 

「私的今年の 10大ニュース」の第 1位はやはり《浦

高さん》でした。今年は、本号を入れてこれまでに

91 回の「夏炉冬扇（かろとうせん）」に浦高情報や浦

高人材情報などを綴り、同時に出している春日部地区

浦高会の会報「喫茶去（きっさこ）」〔ホームページ

に掲載〕にも春日部地区の活動などを 15 回掲載させ

ていただきました。鯨井光夫さんや多くの皆様から

の情報提供に心から感謝します。 


